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真正的“哈密”瓜即将飞抵平顶山

昔日西域皇家贡品 今日直送尝新鲜
品质保证 新疆哈密直采 全程冷链运输

哈密瓜在新疆的栽培历史有1000多年，
哈密是历史上贡瓜的产地。文献记载的“贡
瓜地”距今天的哈密市南17公里处，即哈密
的花园乡和南湖乡。

皇家贡品美名远扬
据《回疆志》记载，清朝康熙三十八年

（公元 1699年），哈密王额贝都拉归顺清王
朝，将哈密甜瓜朝奉康熙皇帝。康熙品尝了

这种甜脆爽口的瓜之后，龙颜大悦 ，将其定
名为“哈密瓜”，并传圣旨，在哈密建“贡瓜
园”，年年向宫廷朝贡哈密瓜。

为了更加明确保护哈密瓜的原产地，哈
密瓜先后通过了“地理标志保护产品”“地理
标志证明商标”“绿色食品标识”“农产品地理
标志产品”“中国重要农业文化遗产——哈密
市哈密瓜”等一系列的相关标识注册。

在新疆，哈密瓜原产地的种植面积通过
传统和现代技术的集合，每年产量基本稳定
在10万亩左右，同时销往国内外多个城市，
成为了哈密一张最有力的名片。

哈密贡瓜品质传承
随着哈密瓜名扬天下，多产地甜瓜都冠

以“哈密瓜”之名充斥市场。从而导致大多
数消费者平日吃到的哈密瓜，也许并不是哈

密瓜原产地所产的瓜，哈密
也一度处于哈密瓜天下闻名、
哈密鲜为人知的“尴尬”。

本月，多家地市报联盟采购团队
受哈密市政府邀请奔赴新疆哈密参
加“哈密瓜原产地营销推介会”。深入了解
哈密贡瓜的种植、生长、采摘等情况，品尝后
纷纷被甜如蜜、脆似梨、香味浓郁的“哈密贡
瓜”所折服。

“哈密贡瓜”之所以称之为贡瓜含义有
二：一是哈密瓜是古代皇室贡品；二是在这里
辛勤种植的农户，坚守传承以贡瓜品质为标
准来生产种植哈密瓜。目前在哈密，一亩地
能产900到1000个哈密瓜，采购团队联合当
地主流媒体前往种植基地，每亩筛选100到
200个极品瓜，将哈密瓜从田间地头采摘后，

通过冷链运输和航运，直送到广大市民手中。

平顶山日报传媒集团正品保证，保证
熟透的哈密瓜从落地到品尝不超过 48小
时，保证吃到的哈密贡瓜，新鲜多汁、浓香
绕口。哈密贡瓜七月份正式上市，首批仅

1000箱，先到先得，订购截止时间：7月
8日。现在预订可享读者专供价85元/12
公斤（原价 95 元/12 公斤），免费送货到

家。订购电话：8980198 4943059

本报讯 昨日网友曝光一则
鹿晗怒斥跟车司机的视频。视
频中鹿晗情绪激动，下车再三
呵斥司机：“你带着我走！”“又
是你，是吧！”随后，鹿晗被工作
人员拉走。

鹿晗近期赶往横店拍戏时，
惊传差点遇上死亡车祸的消息，
原来是有部分私生饭（艺人明星
里行为极端、作风疯狂的一种粉
丝。他们为满足自己的私欲，喜
欢跟踪、偷窥、偷拍明星，影响明
星及家人的私生活。人气越高
的明星，私生饭就会越多。）花钱
请来跟车司机，追逐他的一举一
动，却遭对方刻意“逼车”，差点
因此而发生车祸。该司机已经
多次跟着鹿晗的车，不仅存在
安全隐患，还给鹿晗的工作与
生活造成困扰。

如此危险的举动使得鹿晗
的车被迫停下来，鹿晗当下气得
下车找司机理论，一下车就马上
冲往粉丝所在的车内，激动地对
着司机多次狂吼“你带着我走”，
似乎受不了一直被跟踪，语气听
起来相当无奈和愤怒，没想到司
机竟回他：“我今天就不走！”让他
忍不住失控、不时将手伸近车内，
最后被一旁的工作人员带走。

视频一出，网友心疼鹿晗
并呼吁大家理智追星。纷纷留
言力挺鹿晗：“艺人其实很辛
苦，让他在车上好好休息吧！
别再跟了！”“爱他就让他的生
活多些空间！求饭们理智些！
不要让鹿晗失望！”“鹿哥真的
很累了，私生饭不要太过分了，
这明显就是一个套路。”

（搜娱）

鹿晗遭私生饭
紧追“逼车”
情绪激动朝跟车司机大吼

本报讯 6月26日中午，央视名嘴朱军
通过个人微博发声，证实自己将离开《星光
大道》节目，由朱迅接棒。朱军感慨“尽到了
老同志的义务”，至此朱军在《星光大道》的
舞台上才站了一年多。搭档尼格买提随后
也转发微博表示：“早已习惯了转头就看到
你，亦师、亦兄、亦友”。还在微博下评论称：

“你把我也带走该多好……”而有知情人士
向媒体透露，尼格买提其实也有辞去《星光
大道》主持人之意。并且已经向节目组透露
退出的决定，不过节目组还没找到合适的接
班人。

朱军写道：“终于可以放下了，一年多的
时光，六十多期节目，算是顺利完成了任务，
尽到了‘老同志’的义务，说大点儿叫担当。
谢谢《星光大道》节目组全体同仁，跟你们合
作得很愉快，也祝节目越办越好，加油！晚
上《星光大道超级版》决赛直播，敬请关注，
并支持小尼、朱迅新组合。”

去年4月尼格买提和朱军一同担大任，
接棒主持《星光大道》，要知道这是央视最受
欢迎的综艺节目，以往也是广告主们最爱投
放资源的节目。

不过朱军在微博中透露了他已经退出
《星光大道》的消息后，尼格买提也留言称：
“你把我也带走该多好……”有知情人士表
示尼格买提其实也有去意，并且已经向节目
组提出想法。其实尼格买提主持这档节目
并不容易，一方面《星光大道》早有鲜明的风
格，相对年轻化的尼格买提加入进去，会有
些吃力不讨好。另一方面多加了一个节目，
尼格买提的工作强度增加了不少，几乎全年
无休。尼格买提也十分疲惫，所以才萌生退
意。

据媒体报道，由朱迅主持的《星光大道》
常规版将于本周六与观众见面。对于“朱
尼”二人的新生组合，有关人士透露，朱迅与
尼格买提同时出现在舞台上，确实让观众眼
前一亮。一个是深受欢迎的春晚女主持，一
个是新生代综艺节目主持的大男生，可以说
既是视觉上的赏心悦目，又是感觉上的温馨
舒适。 （宗娱）

朱军告别《星光大道》：
尽到了老同志的义务
曝搭档尼格买提也萌生退意

▶朱军

◀尼格买提


